

# Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT



2022-2023 | イマジン ロータリー *Imagine Rotary*

## 広げよう！笑顔の輪を

2023. 4. 18 (火) 第3293回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会長…狩野 明

幹事…星野 大輔

クラブ会報委員長…増田 晋一

編集者…伊藤 大介

点鐘 狩野会長



ロータリーソング 「我等の生業」

ビジター紹介 狩野会長

◎米山奨学生

モウラナ シャイレンドラ サルマン さん

食事

奨学金贈呈

カウンセラー 小林 洋樹 会員  
モウラナ シャイレンドラ サルマン さん



感謝状交付

米山功労者 第1回 片桐 伸也 会員



会長の時間 狩野会長

「釣り糸」

水流で察知の可能性

渓流釣りが3月1日に解禁になり、ワカサギ釣りは3月で終了し、海は乗っ込



み真鯛の季節になりヒラメ釣りは禁漁になりました。  
(地域によって異なる)

釣り人や漁師さんの、よくある疑問の一つは「魚に釣り糸や釣り餌がどれくらい見えるのか?」だ。

魚の視力は思ったよりも悪く私たちの視力検査で言うと0.1強の魚が多い。これくらいの視力なら、1センチの釣り餌は、約5mまで近寄らないと視認できない。つまり、魚の視覚に釣り餌をアピールするなら、魚から5m以内に投入する必要がある。釣りで、魚が住んでいるポイントを見抜く経験や、餌(仕掛け)の投入技術などが大切な理解できる。

では釣り糸はどうだろう。少し強引だが、標準的な釣り糸である1.5号の直径0.2ミリを、0.2ミリの大きさの物体に置き換えると、魚は10cmくらいの距離で釣り糸を視認できる計算になる。

視力検査を思い出してほしい。検査で使う図形は真っ白の背景に黒で描かれている。背景とのコントラストが高い図形ははっきり見えるからだ。逆に釣り糸は透明で背景とのコントラストは低いので、魚たちには10cmの距離でも見える可能性は低いと思う。

ここまで視覚から考えたが、魚には感丘という感覚器があり、これを使って釣り糸を察知している可能性がある。感丘には主に顔面や側線にあり、小さな繊毛が水流や振動を感じ取っている。

潮上を向いて泳いでいる魚は感丘で水流を受け、常に水流の微妙な変化を感じ取っている。前方に釣り糸があれば、それが障害物となり水流が乱れるだろう。

釣りでは、流れがあるポイントは釣りやすいと言われる。流れがあって複雑なら、感丘に入る情報が多くすぎて、釣り糸の存在が隠れてしまうかもしれない。

昨今話題になっているAIを使ったフェイクニュースやデジタル画像が問題視されている。

また、先日chatGPTによる文章の作成はほぼ完璧であり、本人の作成した文章なのか、全く見当がつかない。こういったデジタル技術に惑わせられない確かな情報を普段から、私たちも持ち合わせていなければならぬ時代になった。

魚ではないが視覚に頼るだけではなく、フェイクニ

ユースや偽画像を瞬時に識別できる感覚が、私たちの頬っぷたに必要になる日が来るのかもしれない。

#### 幹事報告　星野幹事

##### 1. 次回例会の件

次回4月25日（火）の例会はロイヤルチェスター前橋になりますので皆様お気を付けてください。



##### 2. 定例理事会の件

同じく4月25日（火）は例会前に5月度の定例理事会を予定しております。場所はロイヤルチェスター前橋、時間は11:00からとなります。出席予定者の会員の皆様は宜しくお願ひ致します。

##### 3. 70周年実行委員会 正副会長アドバイザーミーティングの件

同じく4月25日（火）例会終了後、第二回70周年実行委員会 正副会長アドバイザーミーティングを予定しております。場所はロイヤルチェスター前橋3階ローゼンボルグで例会場横となります。出席予定の会員の皆様は宜しくお願ひ致します。

##### 4. 第四回70周年ビジョン委員会開催の件

同じく4月25日（火）18時より第四回70周年ビジョン委員会が開催されます。こちらは前橋商工会議所会館です。出席予定者会員の皆様は宜しくお願ひ致します。

##### 5. 第一分区インターミーティングの件

4月23日（日）13:30より第一分区インターミーティングがロイヤルチェスター前橋で開催されます。16名の出席予定者の方は宜しくお願ひ致します。

##### 6. マイロータリーの登録のお願いの件

3月20日時点で登録状況が78.6%でございます。あと2ヶ月で目標の90%に達成できるよう皆様のご協力ををお願い致します。詳細は2840地区ICT推進委員会前田委員又は事務局までお願ひします。

#### 副幹事報告　池畠副幹事

例会変更のお知らせ 富岡中央RC

#### 出席報告 小林委員長

会員数：115名

出席者：98名

{ 実出席者：69名  
Zoom参加者：24名

欠席者：17名

本日出席率：86.73%



#### ニコニコBOX報告 清水会員

■福島 英人…日本FP協会群馬支部が、群馬県・前橋市ほかの後援を受け第39回FPフォーラムを開催します。ボックスにリ



ーフレットを入れましたので、興味とお時間のある方はどうぞご参加ください。参加費は無料です。

■長谷 浩克…ゴルフ部会4月月例杯で、パートナーと運に恵まれ優勝できたことを記念して少々。

■高玉 真光…結婚記念日には立派なお花を頂き有難うございました。家内は忘れていたのではないか…と思っておりましたが、キッチンと記憶しておりました。有難うございました。

■栗原 公夫…4月13日の結婚記念日にきれいなお花が届きました。ありがとうございました。

■荒木 肇…昨日、会長さんより、結婚記念として立派なお花が届き、ありがとうございます御座いました。振り返ってみると結婚60周年を迎えた様です。家内と、お祝いが出来ず残念ですが、仏壇に供え、報告しました。神仏の恵みと、ロータリーの友愛に心より感謝申し上げます。

■矢端 和之…結婚祝いのお花ありがとうございました。

■小林 洋樹…先日は5年勤めの賞状また記念品を頂きましてありがとうございました。今後も奉仕の心を忘れず精進して参りますので宜しくお願ひ致します。

■北村 啓…群馬に赴任して、丸3年になりました。無事、健康にすごせた事に感謝して。

■井上 智…誕生日にて少々。

#### ロータリーサロン

「会員満足度アンケートの分析」



曾我バストガバナー



本田バストガバナー

#### 本日の昼食

牛や清



#### 4月ゴルフ例会

伊香保国際カントリークラブ 令和5年4月16日(日)

順位	プレイヤー名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET
優勝	長谷 浩克	46	40	86	12.0	74.0
準優勝	三原 豊章	44	44	88	12.0	76.0
3位	加藤 秀俊	45	47	92	14.4	77.6

※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます